



Julie (Quartier rouge) devant des réalisations exposées actuellement à la gare. © Droits réservés

Felletin. Gare exposition recherches textiles.

La gare de Felletin consacre jusqu'au 7 décembre une exposition qui restitue les recherches du laboratoire d'arts textiles (créé en mars 2021) et d'Adventices qui mènent des recherches autour de la transformation de laines limousines et des teintures naturelles. Ces recherches ont été conduites lors de résidences qui ont eu lieu à Fossile futur (Meymac), à la Ferme de Lachaud (Gentioux) et sur le jardin expérimental de fleurs tinctoriales d'Eymoutiers.

Des plantes aux tapis

L'exposition occupe toute une salle de la gare. Elle prolonge à sa manière les Journées de la laine qui se sont tenues à Felletin fin octobre. Le laboratoire d'arts textiles est un collectif composé de créateurs limousins (Claire Tingaud, Aglaë Miguel, Stella Cohen-Hadria, Clara Salomon, Mélanie Leduc...), ou habitant dans d'autres régions. Un mur est occupé par les réalisations illustrant les recherches sous la forme de tapis feutrés et teintés aux couleurs végétales, de sacs et autres créations. S'ajoutent les présentations et photographies des recherches, carnets d'échantillons de teintures répertoriés selon différentes techniques, et collection de plantes tinctoriales. L'ensemble atteste des formidables potentialités de plantes communes sur nos territoires.

Pratique. L'exposition est ouverte du mardi au vendredi de 9 h 30 à 17 h 30.